



柏中だより

～豊かな人間性をめざして～

札幌市立柏中学校
第393号(令和6年度第2号)
令和6年7月25日発行

TEL521-2341 FAX521-2343
<https://www.kashiwa-j.sapporo-c.ed.jp>

昨年の5月に新型コロナウイルス感染症が5類感染症に定められ、予防規制が緩やかになって1年が経ちました。学校における教育活動も、コロナ禍以前に戻ってきているものも多くあります。柏中学校においても昨年度から体育祭、総合の学習発表などの行事を1学期に行いました。

そして今日、授業日およそ70日の1学期を終えます。6月末にスポットクーラーが各学級に設置されましたが、7月に入り蒸し暑さが続く過ごしにくい日が多かった中、一生懸命に授業や諸活動に取り組む生徒の皆さんの姿が見られました。

また、運動部に所属する3年生の皆さんは、これまでの部活動の集大成でもある最後の中体連で全力を尽くしたことと思います。その雄姿をしっかりと目に焼き付けた1、2年生が3年生からのバトンを受け取り、部活動に励んでいます。

明日から夏休みに入ります。ふだんはなかなかまとまった時間をとることが難しく、取り組むことのできない学習や活動もあることと思いますが、まとまった時間がとれる夏休みの強みを生かし、これまで取り組むことができなかったことに、是非挑戦してほしいと思います。

8月に入っても暑さの厳しい日が多いと思いますが、規則正しい生活を心がけ、健康で充実した夏休みを過ごすことを期待しています。



1学期を終えて ～生徒代表の言葉～

1年4組 S

4月に柏中学校の生徒の一員になり、あっという間に1学期が終わろうとしています。私が1学期に頑張ったことは二つあります。

一つ目は、代表会で書記を務めたことです。最初は、代表会全員の意見を一言一句聞きもらさないように書くこと必死になってしまい、要点がまとまらない文章を黒板に書いてしまうことが多くありました。みんなからの貴重な意見をうまくまとめられず、申し訳ない気持ちと、自分の力不足を感じ、悔しい気持ちでいっぱいでした。ですが、回数を重ねていくごとに段々と自分の反省点が見えてきたことで、今では一人一人の意見を簡潔にまとめられるようになりました。反省点を知ることで自分の力をより高めることにつながりました。

二つ目は、体育祭の女子ドッジボールのキャプテンを務めたことです。中学生になって初めての学校行事、初めてのキャプテンと、初めてのことだらけで少し不安もありました。その中で私は、試合中に仲間たちに声をかけることを大切にしました。すると、周りの仲間たちからも沢山の喜ぶ声やお互いを励まし合う声が聞こえてくるようになり、一致団結して最高の結果を残すことができました。体育祭はまさに1年4組の学級目標「ライラック」の花言葉にある「友情」「思い出」となりました。

この達成感と喜びを胸に、2学期も最高の仲間と最高の思い出を作って前進していきたいです。

中体連 結果報告

【卓球部】

《中央・南ブロック》

男子団体戦 準優勝 →全市大会へ

男子個人戦

3位 Y(3-3) K(3-3)

9位 N(3-1)

→3人が全市大会へ

女子団体戦 優勝 →全市大会へ

女子個人戦

優勝 I(3-2)

3位 O(2-3)

5位 N(2-1) M(3-4) F(3-1)

9位 S(3-3) I(2-2)

E(2-1) A(2-4)

→9人が全市大会へ

《全市大会》

男子団体戦 予選リーグ3位

男子個人戦

K(3-3) N(3-1) →1、2回戦敗退

Y(3-3) →3回戦敗退

女子団体戦 予選リーグ2位で

第2ステージへ

女子個人戦

O(2-3) N(2-1) F(3-1)

S(3-3) I(2-2) E(2-1)

A(2-4) →1、2回戦敗退

M(3-4) →3回戦敗退

I(3-2) →4回戦敗退

【陸上競技部】

《全市大会》

棒高跳 3位 T(3-4)

→全道大会へ

女子100m・100mH

M(2-2) 準決勝進出

男子3000m S(1-3) 決勝7位

【野球部】

《南地区Aブロック》

1回戦 対 新陵中 0-7 惜敗

【サッカー部】

《地区大会》

2回戦 対 新琴似北中 2-1◎

3回戦 (地区代表決定戦)

対 琴似中 0-2 ×

【男子バスケットボール部】

《全市トーナメント》

1回戦 対 北栄中 48-69 惜敗

【剣道部】

《全市大会》

女子個人戦

S(3-1) 2回戦 敗退

【バドミントン部】

《中央地区》

男子団体戦

1回戦 対 中島中 2-1◎

2回戦 対 向陵中 0-3 ×

→地区3位

男子個人戦

ベスト8

シングルス M(3-1) S(2-4)

ダブルス N(3-4)・C(3-4)

S(2-4)・C(2-4)

女子団体戦

1回戦 対 伏見中 0-3 惜敗

女子個人戦

ベスト8 K(3-2)

【女子ソフトテニス部】

《南ブロックA》

団体戦 予選敗退

個人戦

3位 T(3-4)・S(3-4)

→全市大会出場

ベスト16 H(3-3)・S(2-1)

《全市大会》

ベスト16 T(3-4)・S(3-4)

< 中体連以外の結果 >

【野球部】

《全日本軟式野球大会》

1回戦 対 新陵中 6-4 惜敗

●令和6年度 「平和へのメッセージ」

入選 「平和へのカギ」 T(3-3)

【陸上競技部】

《通信陸上大会》

棒高跳 優勝 T(3-4) →全道大会へ

男子100m M(2-2) 決勝5位

女子100m M(2-2) 決勝6位

女子100mH M(2-2) B 決勝進出

男子3000m S(1-3) 決勝7位

◆◆ 夏季休校日と転送電話について ◆◆

札幌市教育委員会では、教職員の長時間勤務への対応策として、夏休み期間中に「夏季休校日」の取組を実施しています。今年度は8月13日(火)～15日(木)を夏季休校日とし、年末年始の休日と同様に、学校としての休校日とさせていただきますので、ご理解とご協力をお願いいたします。

なお、転送電話につきましても、夏季休業中は設定時間が異なりますので、ご注意ください。

電話が通じる時間帯 平日 8:05～16:45

土曜日・日曜日・祝日・夏季休校日(8/13～8/15)につきましては、終日転送電話になっております。緊急の場合には、「24時間子供SOSダイヤル」(0120-078310)や最寄りの医療機関、消防・救急等へご連絡ください。